

Une mise en garde est lancé au Venezuela sur les actions d'ingérence



Caracas, 4 décembre, (RHC-PL).-Le coordonnateur International de la campagne du parti vénézuélien de gauche Grand Pôle Patriotique , Roy Chaderton, a lancé une mise en garde sur les actions d'ingérence contre le Venezuela qui constituent à l'heure actuelle les plus grandes menaces contre le pays à peu de heures des élections parlementaires.

Le diplomate a aussi indiqué que ces manœuvres ne constituent qu'un plan stratégique pour déstabiliser le pays, renverser la Révolution bolivarienne et affaiblir les relations entre les pays Latino-américains.

Roy Chaderton a exhorté le peuple vénézuélien à remporter la victoire lors des élections législatives, pour consolider la démocratie et renforcer l'intégration régionale. Il a signalé que chaque victoire populaire constitue un pas d'avance dans la lutte contre l'impérialisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77843-une-mise-en-garde-est-lance-au-venezuela-sur-les-actions-dingerence>



Radio Habana Cuba